

Forums pour les consommateurs

J'AI MAL GERER MA DOSE DE TRIPE POUR LA PREMIERE FOIS

Par Profil supprimé Posté le 13/12/2016 à 00h01

bonsoir a tous ou bonne journée pour ce qui ce lève, alors voila vendredi dernier j'ai consommer pour la première fois des tripes. Je venais de commencer a consommer des taz depuis maintenant 3 a 4 semaine, pour cela pas de problèmes j'avais même essayer de la kétamine mais pas mon délire.

Je tiens a préciser que pour les taz et la kétamine, je l'ai consommer entres ami ayant déjà tester ce produit même, mais me voila un peu trop confiant on me je prend des tripes seul. Jamais je n'ai toucher a autre chose que du cannabis, j'ai commencer a prendre 1/4 mais ne s'entend pas l'effet ou tous simplement STUPIDE !!!!!

J'ai du tous avaler dans les trois heures qui suivent....(Je mesure 1m80 pour 65 kg) Je m'endort tard dans la mâtiner sans ressentir les effets ou alors je ne le savait pas, a mon réveil impeccable mais arriver le soir pour me coucher IMPOSSIBLE je ressent comme des décharges qui parte du haut de la tête et qui descend dans les deux bras et dés ce moment je me sent comme électrocuter impossible de me calmer sans m'agiter les bras.

Cela dure depuis samedi soir et depuis ce matin je ressent comme si j'essayer de manger de l'aluminium.... j'ai étais voir le médecin en lui expliquant tout il ma prescrit des se-resta SUPER LE DOC
je sais vrément pas quoi faire je me demande si je suis en descente monter ou bad trip je sais pas je flippe de trop, mes amis qui consomme des tripes me disent qu'il trouvent sa bizarre je suis vrément pas bien si vous pourriez m'aider sa sera formidable !!!!!